



ACTA DE REUNIÓN

OBJETO DE LA REUNIÓN: Reunión Ordinaria de la Mesa Regional
LUGAR: Área Metropolitana del Valle de Aburrá
FECHA: 11 de abril de 2019
HORA: 2:00 P.M.
LISTADO DE ASISTENCIA: Se anexa listado de asistencia

ORDEN DEL DIA

Se dio inicio a la reunión a las 2:00 P.M. y se da lectura al orden del día propuesto:

1. Verificación del quórum
2. Aprobación del acta anterior
3. Presentación PGIRS Municipales (Cada municipio tendrá 15 minutos para presentar lo relacionado con los proyectos de aprovechamiento y el avance en las metas)
4. Proposiciones y asuntos varios.

DESARROLLO DEL ORDEN DEL DIA

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM.

Se da inicio a la sesión con 26 participantes.

2. Aprobación acta anterior

Para la convocatoria a esta reunión se envió vía correo electrónico el acta de la anterior reunión llevada a cabo el 21 de febrero de 2019, con respecto a esta no se presentaron observaciones, por lo que el acta se considera aprobada.

3. Presentación PGIRS Municipales

Hacen su presentación los municipios de:

Envigado: quien hace énfasis en su experiencia acerca del modelo de prestación del servicio desarrollado por ellos y como puede ser replicado en otros municipios, para Envigado este modelo ha funcionado en relación a las acciones afirmativas en favor del reciclador de oficio. Se adjunta presentación.

Sabaneta: Explica como ha venido implementando su PGIRS local y las modificaciones que han realizado con el fin de articularse al PGIRS Regional. Se adjunta presentación





Medellín: Presentan las cifras de aprovechamiento y los avances en la materia. Adicionalmente hablan acerca de la problemática que viene presentándose debido al cierre de los CATES.

El representante del municipio de Bello, se manifestó al respecto, mencionando que se ha incrementado la disposición inadecuada de RCD en su territorio a través del cierre de los CATES en Medellín

La Estrella: Presenta su avance en la consecución de las metas de aprovechamiento, se le recuerda que debe vincularse al PGIRS Regional.

4. Proposiciones y asuntos varios.

El ingeniero Carlos Bohórquez informa que realizando las averiguaciones que se había comprometido a realizar en la reunión anterior, pudo confirmar que al relleno sanitario de Bucaramanga le ampliaron el plazo para continuar operando; razón por la cual no se han dispuesto ningún residuo en La Pradera. Así mismo, trató de averiguar con Bucaramanga sobre el tema, pero no le suministraron información.

Adicionalmente informa que a la estación de transferencia que se ubicará en el lote conocido como el Caracol, le falta un debate en el concejo.

Debe promoverse una reunión entre Medellín y Bello para tratar el tema de manejo de los RCD, luego del cierre de los CATES en Medellín.

Claudia Díaz en representación de Corantioquia da lectura al memorando 19042914, donde relaciona la situación que conoce dicha corporación sobre la situación de disposición de residuos provenientes de Bucaramanga en el Relleno Sanitario de La Pradera.

Lina, del municipio de Medellín: dice que según el informe de EMVARIAS aún no se ha oficializado nada con respecto al tema de Bucaramanga.

Algunos asistentes solicitan a Envigado explique cómo ha dado manejo al tema de reciclaje en urbanizaciones, a lo que la funcionaria de este municipio apoyada por Enviaseo, contesta como han sacado un acto administrativo soportado en las sentencias de la corte, con el cual han procedido no solo a sensibilizar a este tipo de usuarios, sino a concientizarlos sobre la obligatoriedad que se tiene de entregar el reciclaje al reciclador.

Siendo las 5:00 PM se da por terminada la reunión.

Para constancia firman,

Director

Gerencia Técnica

